

Vendimia 2022: Aixa Daniela Carrizo es la candidata del distrito de Punta del Agua



A mediados de enero tuvo lugar la fiesta “Renacer en Vendimia” en Punta del Agua, evento en el que fue proclamada Aixa Daniela Carrizo como nueva soberana de ese distrito, de cara a lo que será la Fiesta Departamental que tendrá lugar el 19 de febrero. En diálogo con FM Vos (94.5) y Diario San Rafael, Aixa Carrizo explicó que si bien nació en Ciudad, todo surgió porque tiene amigos y conocidos en el distrito que la invitaron a ocupar este espacio vendimial.

La joven tiene 23 años y estudia Enfermería. Concluyó ya su cursado en la Cruz Roja y se encuentra frente a las últimas materias para recibirse. Además, trabaja cuidando a una persona mayor y es cajera en un puesto de comidas. Su familia está compuesta por sus padres, el esposo de su mamá (que es un segundo padre), sus hermanas mayores y un hermano menor.

Teniendo en cuenta que las reinas suelen ser un contacto entre el pueblo que representan y las autoridades políticas, Aixa adelantó que desea enfocarse mucho en la salud mental y eso es algo que justamente ya habló con los vecinos. “Lo estuve hablando con ellos ya

que en las prácticas he estado en Salud Mental, y creo que después de la pandemia hay mucho estrés y bastantes cositas. Tengo muchas ganas de hacer cosas para que se despejen, bailen, té lotería, cosas así. Quiero enfocarme en los animales también, tengo un proyecto que empecé el año pasado juntando botellas reciclables. Una botella de gaseosa la limpio y adentro le meto plásticos limpios, lo compacto y queda como un ladrillo reciclable, entonces después los pego y hago casitas para perros”, señaló. Se mostró agradecida de poder ocupar este cargo y se comprometió a estar presente en todo lo que pueda, a fin de dar lo mejor para su distrito y para San Rafael.